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会  議  録  （１） 

会 議 の 名 称 令和６年桶川市教育委員会第５回定例会 

開 催 日 時  
令和６年５月２４日（金） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後２時５５分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６人 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 １人 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

９人    

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認  

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 学校教育監からの報告 

（３） 教育部副部長からの報告 

（４） 各課（館）長からの報告 

（５） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（６） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（７） 市内小・中学校等の状況について 

３ 議事 

第１８号議案 損害賠償の額を定め、和解することについて 

第１９号議案 桶川市部活動地域移行検討協議会委員の委嘱について 

第２０号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第２１号議案 桶川市図書館協議会委員の委嘱について 

４ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

決定事項など ① 令和６年第４回定例会の会議録の承認 

② 第１８号議案から第２１号議案 原案のとおり可決 

③ 令和６年第８回定例会 ８月２１日（水）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 
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会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和６年桶川市教育委員会第５回定例会を開会する。 

 

（報 告） 

令和６年５月２４日（金）水村前教育委員に市長より感謝状の贈呈がありました。 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認 

令和６年第４回定例会の会議録について承認することに異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定に基づく専決処分について事務

局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員に関して、病気休職の延長が１件あった。 

 ・学務課長 

教職員に関する専決処分はなかった。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① ６月市議会定例会について 

会 期：令和６年６月５日（水）～２０日（木） 

教育部関連の議案など：以下のとおり 【 】は、担当課 

＜議案＞損害賠償の額を定め、和解することについて【学校支援課】 

＜報告＞公益財団法人桶川市施設管理公社の経営状況について【教育総務課】 

② 第２７回べに花まつりについて <資料配付> 

 日 時：令和６年６月１５日（土）、１６日（日）午前９時３０分～午後３時 

会 場：城山公園他 

教育委員の皆様も、お時間がありましたら見学に来ていただきたいと思います。

なお、当日は暑さ対策やこまめな水分補給等、十分な対策をお願いします。 

 （２） 学校教育監からの報告 

① 小学校運動会について 

５月２５日（土）市内の各小学校で運動会が開催される。全ての小学校において

半日での開催となっている。教育委員の皆様も出席をお願いします。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 （３） 副部長からの報告 

① リニューアルした歴史民俗資料館の取材があり、５月２０日（月）ＮＨＫ総合

の番組内で放映された。当該放送は、見逃し配信アプリにおいて１週間配信が

あるので、放送を見逃した方も閲覧することができます。 

  

 （４）各課（館）長からの報告 

 ・教育総務課長 

① 学校給食アンケートの結果について <資料配付> 

実 施 時 期：令和６年３月１日～令和６年３月１４日 

調査対象者：小学２年生、小学５年生、中学２年生 

回 答 方 法：Googleフォームを活用し、学習用端末等にて回答 

回 答 数：８０３人（１，７４１人中） 

アンケートの詳細は配付資料をご確認ください。 

 

 

・学校支援課長 

① 小学校運動会について 

教育委員の皆様に出席していただく小学校運動会のプログラムを閉会後に配付

しますので、ご確認ください。 

 ・学務課長 

① 埼玉県教育局市町村支援部小中学校人事課管理指導担当による市教委訪問につ

いて 

日 付：令和６年５月２１日（火） 

内 容：桶川市の教育の現状を説明し、県への要望を行った 

② 桶川市教育委員会・南部教育事務所総務・人事・学事担当学校訪問について 

日 付：令和６年５月２０日（月） 

対象校：加納小学校、加納中学校、桶川東中学校 

内 容：施設の視察、学校の現状と課題の把握、課題解決に向けた指導助言 

    （残り８校については７月と１０月に実施予定） 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① ２０２４おけがわ春のふれあいフェスタについて 

開 催 日：５月１２日（日） 

会  場：駅西口公園・市民ホール 

来場者数：約５，０００人（主催者発表＜速報値＞） 

 ・歴史民俗資料館主査 

① 歴史民俗資料館の入館者数について 

令和６年４月２３日（火）～５月２３日（木）まで ５０２人 

（市内 ２６８人 ・ 市外 １９６人 ・ 県外 ３８人 ） 



 

4 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

② リニューアルオープン記念講演会について 

日時：令和６年５月２６日（日）午前１０時から 

演題：街の博物館を考える 

講師：橋本富夫さん 

 ・公民館長 

① 講座 

 ・講談特選・三話 伝統の話芸「講談」を聞いて楽しもう 加納公民館 

  講師 花神田旭二九三さん ５月２６日（日） 定員 40人 

② サークル発表会 

 ・桶川東公民館第４５回サークル発表会 

  参加団体 28（20）団体（展示部門 10、発表部門 11、体験 3、販売 4） 

  来場者数 510人（４月２０日（土）264人、２１日（日）246人） 

 ・桶川公民館第３７回サークル発表会 

  参加団体 23（18）団体（展示部門 8、発表部門 10、体験 3、販売 2） 

  来場者数 381人（５月１８日（土）198人、１９日（日）183人） 

③ 桶川市公民館運営審議会第１回定例会 ４月２２日（月） 

・人事異動について 

・令和５年度講座実績について 

・令和６年度講座年間計画について 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員 コロナが明けたことで運動会も実施されるようになったが、全ての小学校で半日

開催との説明であった。学校も十分検討した結果、半日での開催を決定したと思わ

れるが、決定までの経緯を知りたい。 

事務局 今年度も各校で検討が行われたが、児童生徒や教職員の負担等を配慮したものと

思われる。例えば全校種目や応援合戦、踊りのような演技種目の縮小や未実施など

各校が時間短縮に向けた様々な対応をしている。昨年より種目が増えている学校も

あることから、各校で運動会・体育祭のあり方を検討した結果となっている。 

教育長 時間短縮については、暑さ対策も要因の一つである。午後１時～２時が最も気温

が高くなる時間帯であり、安全配慮が求められる。そういった事情を踏まえて各校

が試行錯誤している状況である。 

 ほかに質疑はあるか。 

委 員 例えば日出谷小学校では、運動会で椅子を運び出すことを止め、ブルーシートを

敷き、座って応援するなど、低学年への負担を軽減していると聞いた。そういった

配慮は他学校でも行われているのか。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

事務局 例えば低学年の椅子を高学年が運んであげている学校もあると聞いている。そう

いった事例を校長会等で共有していることから、各校でより良い対策を検討してい

ると思われる。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 学校給食アンケートについて、これまで桶川市で同様のアンケートを行ったこと

はあるのか。 

事務局 桶川市では初めての試みとなる。 

委 員 本アンケートの結果で、桶川市として何か対策を検討しているのか。 

事務局 今回、初めての試みということもあり、まずは現状把握をしたいと考えている。

例えば給食の量が適正であるか、また、牛乳の飲み残しの実態を知ることを目的と

している。今後も質問項目を精査して継続実施する予定であり、対策についても 

アンケート結果を参考に検討したいと考えている。 

教育長 教育委員の皆様もアンケート結果を確認していただき、結果や質問項目に対する

ご意見などがあれば教えてほしい。 

委 員 今後もアンケートを継続するとのことだが、対象学年を変えて実施する予定はあ

るのか。また、特に低学年では給食時間が短いという意見があると思うが、給食時

間を増やすことは可能なのか。牛乳の量についても多いという意見があると思うが

サイズを変更することも可能か確認したい。 

事務局 アンケートについては、今後は全学年で実施したいと考えている。給食の時間に

関しては、各学校において、授業、休み時間、掃除や歯磨きの時間などを考慮して

時間割を決定している。牛乳の量について栄養職員・事業者に確認したところ、こ

れ以上小さい牛乳パックのサイズは無いとの回答であったが、今後も研究したいと

考えている。 

教育長 本アンケート結果は各校に配付済みか。 

事務局 各校に配付済みです。 

事務局 給食の時間については、特に低学年については給食の準備に時間がかかることか

ら、学校補助員が準備を手伝うなどし、できるだけ給食時間を取れるように配慮す

るなど、各学校で工夫していると聞いている。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （５）教育委員会の当面のスケジュールと（６）教育委員会事務局の今後の予定に

ついて事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 ７月に教科書採択の勉強会が行われる予定なので、次回までに追加すること。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （６）市内小・中学校等の状況について 

 ① 児童生徒及び教職員に関する事故について事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 ５月２２日（水）に桶川西小学校の児童が不審者からの声掛け事案が発生。上尾

警察署に通報し、翌日の登下校時間のパトロール強化を依頼した。 

・学務課長 

 なし 

教育長 ② 市内小・中学校等のいじめ重大事態について、事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 なし 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、日程第４報告事項を終結する。 

  

教育長 日程第５ 議事 

  第１９号議案から第２１号議案は、教育委員会会議規則第４条に定める人事案件

につき、会議を非公開とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  これにより、議事日程を変更し、第１９号議案から第２１号議案を非公開とし、

最終日程とする。 

 第１８号議案 損害賠償の額を定め、和解することについて、事務局より説明を

求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑や意見はあるか。 

委 員 代車の利用期間はどのくらいか。 

事務局 ３月２５日から４月１６日まで、２３日間です。 

教育長 ほかに質疑や意見はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、第１８号議案について採決を行う。第１８号議案を原案のとお

り可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  異議なしと認め、第１８号議案は可決とする。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第６ その他 

令和６年第８回定例会の日程は、８月２１日（水）午後２時からの予定とする 

 日程第５ 議事 

（これより会議を非公開とし、委員と関係職員以外は退席） 

第１９号議案 桶川市部活動地域移行検討協議会委員の委嘱について 

第２０号議案 桶川市立集会所運営委員会委員の委嘱について 

第２１号議案 桶川市図書館協議会委員の委嘱について 

 

第１９号議案から第２１号議案について、原案のとおり可決とする。 

  

教育長 日程第７ 閉会宣言 

これをもって、第５回定例会を終了する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名 教 育 長                         

 

 

教育長職務代理者                         

 

 

書 記 長             


